
平成２８年度 前期 学校評価「保護者アンケート」（ご意見及びその回答）

前期のアンケートでは、１７件のご意見・ご感想をいただきました。お寄せいただい
たコメントを類別し、紹介及び回答させていただきます。ありがとうございました。

○平井小で良かった。
・ いつもお世話になります。小規模であることや私の父、弟、妹も卒業生であり、平井小に入学さ

せたく現在地に転居してきました。入学してもうすぐ半年。学校行くことを毎日楽しみにしている

娘の姿を見て平井小を選んで良かったと思います。荒尾市内の他校に通う子どもの保護者からは、

「小学生になった途端、学校でどのように過ごしているのか見えないから不安」との声をよく聞き

ますが、平井小は全くそのようなこともなく、安心しています。

〇先生の対応に満足しています。学校の様子もよくわかります。
・ 担任の先生が、毎日頼りを配布してくださるおかげで、学校でどんなことをしているかがよく分

かり、本当に助かっています。先生とお話をする機会も連絡帳で容易にできますし、きめ細かな対

応をしていただき、感謝の気持でいっぱいです。

・ 担任の先生は､学校の出来事をプリントでよく様子を教えてくれるので、学校の中の話がすごく

増えました。本当に嬉しいです。担任の先生は、子どもの悪いところなど言ってくれるので、うん

うん！！そうです！など思い、すごく一人一人を見てくれていると思います。すごく親しみやすい

担任の先生方で、いい１年になりそうだなあと思ったけれど、半年が過ぎ、あっという間です。先

生方は見えないところですごく大変だと分かっているけれど、今までは親は表しか見ていなかった

ので、すごく手間をかけてくれていると思います。ありがとうございます。

・ 毎日お便りをもらい、楽しく、時には、自分自身反省することや言葉もあり、先生も大変だと思

いますが、これからもよろしくお願いします。

・ 安心して子どもも過ごしています。担任の先生から授業を分かりやすく教えてもらっていると子

どもが喜んでいます。ありがとうございます。また、理解できなかったことを質問する時間をつく

ってもらい、質問しやすいそうです。元気な子どもも多いクラスですが、しっかりとまとめてあり、

とてもよいクラスだと思います。

・ 担任の先生はもちろん、他の先生方も子どもをよく見ていただいていると感じております。いつ

もありがとうございます。

〇にこにこタイムはいいと思います。
・にこにこタイムなど上級とも交流し、刺激し合い、とてもいいなあと思います。学校のことを聞い

てもあまりうまく話せない！？伝えられない！？な感じで、学校の様子というのはあまり分かりま

せんが、一度も休まず行っているので、楽しく過ごせているのかなと思っています。

〇ビーチバレーボールお疲れ様でした。
・ ビーチバレーお疲れ様でした。ほとんどの先生達が来られていてびっくりでした。私も初めて参

加させていただきましたが、楽しかったです。ありがとうございました。

＊ 学校評価アンケートでは、「平井小で学んでよかった」と回答した児童は97.7％、「平井小に通わせ

てよかった」と回答した保護者の皆様は100％と、とても高い評価をいただきました。ありがとうご

ざいました。児童や保護者の皆様のお声を真摯に受け止め、今後も教育活動に取り組みます。今後も

保護者の皆様とのつながりを大切に、連携を密にして参ります。

〇あいさつをしてくれて嬉しい。
・ 以前は、あまり朝のあいさつが地域の子どもたちが良くできていませんでしたが、最近は１年生

までちゃんとしてくれて嬉しいです。



●あいさつをきちんとしてほしい。
・ 夏休みが終わり、朝の登校班できちんと列で登校できていないように思います。先生方が立って

いる時だけ、あいさつしても返している生徒が見かけられます。なかには、こちらからあいさつを

する前に元気にあいさつをしてくれる子もいますが、「おはよう」と言っているのに、何も言わな

い子たちもいます。残念です。

●言葉遣いが気になります。
・ 学校での様子や出来事をよく話してくれます。良いことも悪いこともあるようですが、学校に楽

しく行っていると思います。今が少し難しいところもある感じです。言葉遣いが多少気になります。

＊ あいさつができているというお声と、できていないという両方のお声が寄せられました。あいさつ

は、人間関係を築く第一歩であり、正しい言葉遣いを含めて、習慣になるまで学校でも根気強く指導

していきたいと思います。ご家庭でも声かけをお願いいたします。

●登下校時の安全、通学路の改善をお願いします。
・ 登下校時、歩道があるのに、車道に降りて歩いていたり、友達と押し合いしていて、急に車道に

出て来たりということを時々目にします。事故につながるので指導をお願いします。（私がよく目

にするのは川北､助丸方向です。）

・ 通学路を毎回書いていますが、宿の交差点の改善をお願いします。

＊ 登下校の様子については、よくないというお声が学校に寄せられることがあり、その都度子どもたち

に指導をしているところです。あいさつ同様、根気強く指導を続けて参ります。交通ルールを守ること

の大切さ等、ご家庭でも折に触れお伝えいただきますようお願いします。宿の交差点については、３月

末まで新しい道路建設の工事が行われます。完成までしばらく工事車両等に十分お気をつけください。

※保護者間の連絡の方法を知りたい。
・ プール当番や読み聞かせ当番で、急遽行けないときの交代は可能、と言われますが、同じクラス

の方の連絡先を知る機会がなく、どうしたらいいのかなと思います。

＊ 学年委員さんや執行部役員さんにご連絡・ご相談をお願いします。学校に連絡いただいても結構です。

※年間の計画があると助かります。
・ １１（補足：学校は授業参観や行事などに参加しやすいように呼びかけている）については、「４」

にしていますが、年間スケジュールを見ると（案）となっています。後期の行事等、日程をお知ら

せいただくと、仕事等の調整がしやすいです。

＊ 後期の行事につきましては、10月13日付けの学校だより（№10）の裏面及び平井小ＨＰにも掲載して

おりますので、ご確認ください。できるだけ年間計画に沿って行事を実施するようにしています。

※いじめのない学校については、よく分かりません。
・ １３番（補足：学校はいじめのない学校づくりに積極的に取り組んでいる）については、まだ子

どもが１年生で具体的な取組を知らないので、「３」にしました。特に不満はありません。

・ 質問１３番（補足：学校はいじめのない学校づくりに積極的に取り組んでいる）については、学

校の考えや取組を知る機会がないため、分かりません。

＊ 子どもたちのよりよい成長のために、今後も保護者の皆様とのつながりを大切にし、連絡等を密にし

ていきたいと思います。ご家庭で気になること等ございましたら、どうぞご相談ください。また、学校は

いつでも公開しておりますので、授業の様子等見においでください。


